

■ LOKALSPORT - NEWS

Jürgen Maiwald dreht auf

Deizisau (red) - Durchwachsen wie das Wetter beim dritten Lauf zur württembergischen Meisterschaft im ADAC-Automobilturniersport war auch die Bilanz des AMC Mittlerer Neckar. In Deizisau belegte zwar Rolf Oswald hinter Wolfgang Groth vom MSC Bittenfeld den zweiten Rang, der Rest des Esslinger Teams aber kam über Mittelfeldpositionen nicht hinaus. Positiv überraschte dafür Jürgen Maiwald vom veranstaltenden MSC Deizisau mit dem starken fünften Platz.

Schon vor dem Start stand der Gewinner des dritten württembergischen Meisterschaftslaufs fest: Das Organisationsteam des MSC Deizisau. Bis kurz zuvor stand man noch ohne geeignetes Gelände da und damit vor der Absage der Traditionsveranstaltung. Die MSCler zauberten aber in letzter Minute einen Parcours aus dem Hut, der dem Elitefeld alles abverlangte.

In der Meisterschaftsgruppe A blieben die Fahrer des AMC MN hinter den Erwartungen zurück. Bis auf eine Ausnahme: Rolf Oswald lieferte sich mit Wolfgang Groth vom MSC Bittenfeld ein einsames Duell an der Spitze. Wolfgang Groth siegte mit einer Gesamtzeit von 3:16,20 Minuten und einem Vorsprung von über fünf Sekunden vor Rolf Oswald und Siegfried Groth (MSC Bittenfeld). Der Rest des AMC-Teams griff zu keiner Phase in die Entscheidung ein. Joachim Müller wurde Siebter. Hinter ihm überquerte geschlossen der Rest der Esslinger Mannschaft die Ziellinie auf den Rängen acht bis zehn: Günther Schmidt, Klaus Oswald und Jutta Karls.

Deutlich besser – gemessen an ihren Möglichkeiten - machten es da die Lokalmatadoren des MSC Deizisau. Jürgen Maiwald blieb fehlerlos und feierte mit Rang fünf einen unerwarteten Erfolg. Heinz Maiwald landete auf Rang elf.

Ingo Lehr steigert sich

In der Gruppe B verteidigte Ingo Lehr vom AMC MN seine Führung im Gesamtklassement. Nach schwachem Start kam er auf Platz drei. Heidi Drewes komplettierte das Esslinger Ergebnis mit Rang neun. Auch die Hausherren mischten vorne mit und brachten mit Frank Andree (6.) und Detlef Radel (10.) zwei Piloten unter die Top Ten.

In der Anfängerklasse C setzte Christian Oswald seine Siegesserie fort. Auf einem VW Polo Coupe blieb die Esslinger Nachwuchshoffnung auch beim dritten Turnier fehlerlos und feierte den dritten Sieg in Folge. Hinter Achim Münzenmaier vom MSC Deizisau wurde Andreas Filipzik (AMC MN) Dritter.